

こぶし

令和7年1月21日(火) 第11号

教育目標

「自分の夢に向かってたくましく生きる児童を育てる」

- 相手の話をしっかり聞く子供
- 進んで自分の考えを表し、行動する子供
- 命を大切にし、仲間と共にやり抜く子供

本年もよろしくお願いたします。

新たな年を迎え、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。昨年は、本校の教育活動に対し、深いご理解とご支援を賜り誠にありがとうございました。残りの約3か月を子供たち一人一人が笑顔で健やかに成長できるよう、教育活動の一層の充実に努めてまいります。保護者・地域の皆様には、変わらぬ支援とご協力を賜りますようよろしくお願いたします。

さて、1月8日(水)、子供たちは、15日間の冬休みを終え、家族と過ごした楽しい思い出と新たな決意を胸に、爽やかな笑顔で登校しました。1～5年生は50日間、6年生にとっては45日間の、今の学年・学級で過ごす最終期間の始まりです。一人一人が気持ちを新たに、それぞれの目標に向かって真剣に取り組んでいます。特に6年生は、卒業・中学入学を見据え、眼差しに力強さを感じます。

子供たちには、1年間で身に付けた「できるようになったこと」「自信を付けたこと」など、確かな成長を実感させ、新学年でのより良いスタートへとつなげられるよう、教職員一同、全力で支えて参ります。

2月・3月の主な予定

2月 ※全学年5校時限となります

- 4日(火) 新入学準備資料配布
ALT来校 SC来校
- 6日(木) ボランティア感謝の会(昼放送)
- 7日(金) 3・5年アスリート活用事業
体操教室
- 11日(火) **建国記念の日**
- 12日(水) 全校4校時限【給食なし】
- 14日(金) 授業参観・学級懇談
(1・2年児童預かり)
- 17日(月) 委員会(最終)
- 18日(火) 令和7年度学校運営協議会①
ALT来校 SC来校
- 24日(月) **天皇誕生日 振替休日**
- 25日(火) ALT来校 SC来校
- 26日(水) PTA運営委員会



3月 ※全学年5校時限となります

- 4日(火) 6年生を送る会準備
ALT来校 SC来校
- 5日(水) 6年生を送る会
- 7日(金) 新入学用品販売
- 10日(月) 卒業式総練習(同窓会入会式)、
代表委員会③
- 11日(火) 朝会(3.11追悼)
ALT来校 SC来校
- 12日(水) 給食最終日
- 13日(木) 卒業式前日準備
5年のみ5校時限【5年生弁当】
1～4年・6年4校時限【給食なし】
- 14日(金) 卒業式(1～5年臨時休業日)
- 17日(月) 全校4校時限【給食なし】
- 18日(火) 全校4校時限【給食なし】ALT来校
- 19日(水) 全校4校時限【給食なし】
- 20日(木) **春分の日**
- 21日(金) 全校4校時限【給食なし】
- 24日(月) 修了式 全校3校時限【給食なし】
※年度末休業日～3/31 年度始休業日～4/7
- 27日(木) 離任式
クラス発表(まなびポケット配信)

第6回学校運営協議会(高森小コミュニティ・スクール) が行われました

今年度最後の協議会は、1年間の教育活動を振り返って学校運営協議委員の方々とじっくり話し合いを行いました。

協働型学校評価(※1)の重点目標である挨拶については、児童の自己評価は高いものの、毎日児童の様子を見ている地域の方からは、「自分から元気よく挨拶ができる子は実際は少ない。挨拶をされてからする子や、目を合わせず頭だけ下げの子も多く、全く反応がない子もいる。」というお話がありました。そのことについて委員の方からは、「地域の方との交流も減り、知らない人に挨拶をする習慣がないのではないか、地域と子供たちとをつなぐ必要がある。」「手本となる大人も気軽に挨拶をし合う関係づくりに努めなければならない。」などという意見があがりました。最終的には『挨拶を形としてやらせるのではなく、挨拶の良さや気持ちよさ、する喜び・される喜びを実感できる機会を学校や地域、家庭でつくっていきけるといいですね。』という話になりました。

その他にも学力検査・体力運動能力調査の結果、保護者・地域・児童対象の学校評価アンケートの結果などについて、現状や課題等を共有しました。学校評価アンケートで、保護者の皆様からご意見の多かった学校行事や時程についても、学校の方針や取組状況を説明し、ご理解をいただくとともに地域の目線、保護者の目線から適切な意見やアドバイスもいただきました。

※1 学校・家庭・地域の三者が協働して重点目標を設定し、児童のよりよい姿の実現に向け協働して取り組み、その成果を確かめ、PDCAサイクルによる改善活動を継続的に実施する取組



4年生スケート教室

17日(金)に4年生がスケート教室を行いました。羽生結弦選手が練習を重ねていたアイスリンク仙台で、昨年度に続いて2回目の活動を行いました。最初の難関は靴紐結びですが、2回目ということもあり、友達と助け合って結ぶことができました。学校ボランティアの方々にもお手伝いいただきました。歩き方や立ち上がり方など、基本的な動作を教えていただいていると、昨年度の練習の成果を徐々に思い出し、上手に滑れるようになってきました。24日(金)は3年生のスケート教室があります。



お願い

今年度中に引っ越しや転勤のために本校を転出する予定がある方、または検討している方は、お早めに担任または教頭までお知らせください。